



# Fussballclub Entfelden

Spielbericht Meisterschafts-  
spiel der Junioren Da  
vom 19. September 2009

---

## Aare/Rhy-Team a : FC Entfelden a 1:0 (1:0)

### Aufstellung FC Entfelden

Gaetano Masaracchio; Lars Stegmüller, Maurin Padrutt, Alban Kukelaj; Elvedin Zukic, Christian Lüthi, Vasif Alihodzic; Davide Mariano, Alexander Nicol; André Caeiro, Sevfkan Ciftci, Amir Amidzic, Lukas Zraggen

### Abwesend

Niemand

### Tore

13. Min. 1:0

### Bemerkungen

- gute Schiedsrichterleistung
  - Rasen war eher ein Hartplatz
  - es wurde quer über den Platz gespielt (ohne Mittellinie)!!
56. Min. Lattenschuss FC Entfelden  
58. Min. Lattenschuss Aare/Rhy-Team  
67. Min. Lattenschuss FC Entfelden

## Die Junioren Da verlieren Meisterschafts-Auswärtsspiel gegen das Aare/Rhy-Team a

Das Team von Tommi und Orazio Bello verlor auswärts das Spiel gegen das Aare/Rhy-Team knapp mit 1:0.

Das Da musste am vergangenen Samstag ins untere Aaretal reisen. Gegen das Aare/Rhy-Team spielte man auf dem Fussballplatz des FC Klingnau.

Vorweggenommen, es war kein gutes Spiel mit wenigen Torszenen. Zum Teil lag es sicher auch am Spielterrain. Der Platz war eher ein Hartplatz als ein Rasen. Der Ball wurde auf diesem Terrain sehr schnell und landete häufig im Behind oder im Seitenaus. Zudem sprang der Ball ungewohnt hoch auf. Man merkte von Anfang an, dass das Heimteam auf diese Gegebenheiten besser eingestellt war (war sich wohl auch besser gewohnt). Auf Seiten der Entfelder liessen einige Spieler an diesem Tag vor allem läuferisch einige Wünsche offen. War es der harte Cupfight vom Mittwoch oder das drückende, durstige Spätsommerwetter? Wohl beides. Auch produzierten unsere Junioren ungewohnt viele Fehlzuspiele.

In der 1. Halbzeit war das Aare/Rhy-Team die etwas bessere Mannschaft und konnte nach einem schnellen Gegenangriff in Führung gehen. In der 2. Halbzeit bestimmten dann eher

die Entfelder das Spielgeschehen, konnten aber trotz allen Bemühungen den Ausgleich nicht mehr schaffen. Es war schwierig, überhaupt zu Chancen zu kommen, denn die Verteidigung des Heimteams war sehr kompakt und diszipliniert. Unsere Jungs versuchten es auch zu oft durch die Mitte; da war jedoch kein Durchkommen. Die meiste Gefahr für die Gäste brachten noch stehende Bälle. Am Schluss der Partie hatte man mit 2 Lattentreffern auch noch etwas Pech.

Die beiden Mannschaften waren sich über das ganze Spiel gesehen ebenbürtig. Das etwas glücklichere Team hat gewonnen. Immerhin konnten sich die Entfelder gegenüber dem vergangenen Frühling steigern, als man an gleicher Stelle mit 11:0 verloren hatte.

Fazit: Keine gute Leistung – abhacken – auf den kommenden Heimmatch gegen den FC Aarau konzentrieren!

Hansueli Lüthi